

“El Concierto de las Islas”, de Rafael Guedes, se presentará en marzo en Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 28 Febrero 2024 09:37

Escrito por Raúl F. Cotarelo

Visto: 65



La gira por los 45 años de vida artística del músico Rafael Guedes reiniciará el 22 de marzo por Santa Clara, proseguirá el 24 en Sancti Spíritus y el 26 llegará a [Cienfuegos](#), en compañía de la Orquesta Sinfónica villaclareña y la guitarrista concertista sureña Ariadna Cuellar.

En una primera parte, el programa incluye en el repertorio “El Concierto de las Islas” de Rafael Guedes para guitarras y orquesta sinfónica, asumido por Ariadna Cuellar, y en un segundo momento contará con versiones antológicas de la música cubana para este formato.

Según adelantó a la Radio la artista local, el periplo acontece por las provincias que cuentan con Orquestas Sinfónicas. “[Cienfuegos](#) no tiene y se hizo una excepción porque el maestro

“El Concierto de las Islas”, de Rafael Guedes, se presentará en marzo en Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 28 Febrero 2024 09:37

Escrito por Raúl F. Cotarelo

Visto: 65



Guedes es cienfueguero”, reveló la destacada instrumentista.